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新学生役員紹介

　今年度学生役員を務めさせていただきます、泉谷
留美と申します。
　平素より大学や私たち学生の学びのためにご尽力
いただき、感謝申し上げます。
　今年度は異例な環境であるかと存じますが、学生
役員としての務めに励み、また有意義な意見交換が
できましたら幸いです。一年間どうぞよろしくお願
い申し上げます。

跡部研究室　泉谷留美

　2020年度の学生役員を務めます、榎本麻由です。
私は児嶋研究室に所属しており、花成ホルモン蛋白
質についての研究をしています。
　今年度は、新型コロナウイルスの流行により、学
生役員としての役割を思うように果たすことができ
ない状況にありますが、今後の活動を通して、国大
化学会の発展および学生生活をより良いものにする
ための一端を担えればと考えています。
　どうぞよろしくお願いいたします。

児嶋研究室　榎本真由

　2020年度学生役員を務めさせて頂く窪田・稲垣研
究室の奥田多絵と申します。
　学生役員として国大化学会の活動を知り、より発
展していくために貢献していきたいです。今年度は
例年とは異なり様々な活動が制限される状況ではあ
りますが、その中で自分ができることに精一杯励も
うと思います。どうぞよろしくお願い致します。

窪田・稲垣研究室　奥田多絵

　2020年度の学生役員になりました、窪田・稲垣研
究室の志村泰充です。
　国大化学会の支援により学生生活が支えられてい
ると知り、感謝しています。
　例年と大きく異なる状況が続いていますが、国大
化学会の活動が学生にとってより良いものとなるよ
うに、また学生代表として意見を発信していきたい
と思いますので1年間よろしくお願いします。

窪田・稲垣研究室　志村泰充
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2020年度学生役員を務めさせていただく、高崎未紗
と申します。
　私は、藤井研究室で文化財分析の研究を行ってお
ります。国大化学会によって学生生活が支えられて
いることに、非常に感謝しております。
　これから役員として、国大化学会がより一層活躍
するように精進してまいります。一年間宜しくお願
い致します。

藤井研究室　髙橋未紗

　2020年度の学生委員を務めさせていただく田邊真
美と申します。
　現在私は多々見・飯島研究室にてセラミックスの
研究に携わっております。このような研究活動を含む
自身の学生生活が国大化学会によって支えられてい
ると知り、感謝しております。
　多くの事が制限されてしまっている今年度ですが、
学生役員の一人として国大化学会の益々のご発展、
およびより良い学生生活のため努めていきたいと思い
ます。一年間宜しくお願いいたします。

多々見・飯島研究室　田邊真美

　2020年度学生委員を務めさせていただく藤本大生
です。五東研究室に所属しており、抗酸化能の研究
を行っています。今年は新型コロナウイルスの影響
でイレギュラーな事態が多発しています。このよう
な状況下でも研究に向き合えるのは幸せであると
日々感じています。自分に何ができるのかを問いな
がら、学生委員の役目を果たしていきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

五東研究室　藤本大生

　2020年度学生役員を務めさせていただきます、村
上享と申します。
　大学や化学会の支援のお陰で、新型コロナウイル
スの影響により活動が制限される中でも、日々勉学
に励むことが出来ています。
　国大化学会の活動の発展の一助となれますよう学
生代表として頑張っていこうと思います。1	年間よ
ろしくお願いいたします。

　　　　　　村上　享
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旧学生役員挨拶

　前年度学生役員を務めさせていただきました多々
見・飯島研究室の網中康平です。１年間、OB の先
輩方への会社訪問や、役員会への参加など、多数の
貴重な経験をさせていただけたことに感謝しており
ます。また、この経験を通じて国大化学会の活動を
深く知ることができました。今後もさらなる国大化
学会の発展と周知に何らかの形でお力添えできれば
幸いです。１年間ありがとうございました。

多々見・飯島研究室　網中康平

　学生役員を一年間務めさせていただいた木村明日
香です。昨年度は役員会に参加させていただき、国
大化学会の支援が多く存在していることを初めて知り
ました。今では、四年間支えてくださったことに感謝
しています。学業や就職活動の支援など、学生に寄
り添った活動を導入するために、学生役員の存在も
重要であると考えています。今後は、化学会の活動
の周知に努めます。一年間貴重な経験をありがとうご
ざいました。

藤井研究室　木村明日香

　昨年度に学生役員を務めさせていただいた、跡部
研究室の野上周嗣です。昨年はOB の先輩方の職場
を訪問させていただきました。丁寧に対応していた
だき、研究所や施設の見学を行うことができました。
実りある訪問となり、このような場を設けていただ
いた化学会に深く感謝しています。今後も化学会の
発展のために力添えしていきたいと思います。

跡部研究室　野上周嗣

　前年度学生役員を務めさせていただきました跡部
研究室の三上莉桜です。この一年間で、多くの化学
会役員の方と交流し、貴重な経験を得ることができ
ました。また、化学会の様々な活動について知り、
私たち学生が化学会の会員の皆様に支えられている
ことを実感しました。今後は、化学会の活動につい
て学生に周知していきたいと考えています。一年間
ありがとうございました。

跡部研究室　三上莉桜


